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-2 - 60317-33 Amend. 2 O CEI:2005

AVANT-PROPOS

Le présent amendement a été établi par le comité d'études 55 de la CEl: Fils de bobinage.

Le texte de cet amendement est issu des documents suivants:

FDIS Rapport de vote
55/965/FDIS 55/976/RVD

Le rapport de vote indiqué dans le tableau ci-dessus donne toute information sur le vote ayant
abouti a I'approbation de cet amendement.

Le comité a décidé que le contenu de cet amendement et de la publication de base ne sera
pas modifié avant la date de maintenance indiquée sur le site El sous
"http://webstore.iec.ch" dans les données relatives a la publicatio S . A_cette date,
la publication sera

* reconduite,

* supprimée,

* remplacée par une édition révisée, ou
*+ amendée.

Ajouter 60000 au numéro de référence das n S citées au long du texte. Par exemple
remplacer "CEIl 851" par "CEIl 60851".

Page 6

INTRODUCTIO

3) le conditionnemerit des fils de bobinage (CEI 60264).
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1 Domaine d'application

Remplacer le premier paragraphe par le suivant:

Cette partie de la CEI 60317 spécifie les exigences pour le fil de section rectangulaire en
cuivre nu ou émaillé grade 2 guipé de fibres de verre imprégnées, d'indice de température
200. L'agent imprégnant peut étre, par exemple, a base d'une résine polyester ou
polyesterimide.

Supprimer I'année de publication des normes citées apres le deuxieme alinéa.
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60317-33 Amend. 2 © IEC:2005 -3-

FOREWORD

This amendment has been prepared by IEC technical committee 55: Winding wires.

The text of this amendment is based on the following documents:

FDIS Report on voting
55/965/FDIS 55/976/RVD

Full information on the voting for the approval of this amendment can be found in the report
on voting indicated in the above table.

The committee has decided that the contents of this amendment and
remain unchanged until the maintenance result date indicated o
"http://webstore.iec.ch" in the data related to the specific puhli . Nis \date, the
publication will be

e base“qublication will

* reconfirmed,
* withdrawn,
» replaced by a revised edition, or

« amended. <\<\(>

Throughout the text, add 60000 to the numbers e 3tandards cited. For example, change
“IEC 851" to “IEC 60851".
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INTRODUCTIO@

3) Packaging of winding wires (IEC 60264).
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1 Scope
Replace the first paragraph by the following:

This part of IEC 60317 specifies requirements of glass-fibre wound impregnated, bare grade 2
enamelled rectangular copper winding wire, temperature index 200. The impregnating agent
can be, for instance, polyesterimide or silicon resin based.

Delete the year of publication from the standards listed after the second paragraph.
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